

13 Hari - Rovaniemi & Estonia + Paris

HELSINKI – ROVANIEMI – SAARISELKA – TALLIN (ESTONIA) - PARIS

HIGHLIGHT: GEREJA TEMPELLIAUKO
SANTA CLAUS VILLAGE (DESA TEMPAT TINGGAL SANTA)
REINDEER FARM (PETERNAKAN RUSA KUTUB)

Hari 01: 21 DEC JAKARTA – FRANKFURT- LH 783 / 20.25 – 06.50+1

Hari ini Anda berkumpul di Bandara Soekarno - Hatta menuju Helsinki – Finlandia.

Akomodasi: dalam pesawat

Hari 02: 22 DEC FRANKFURT – HELSINKI (Finland) LH 848 / 09.40 – 13.10

Selamat datang di kota Helsinki, Finlandia. City tour melewati Gereja Tempelliauko, Lapangan Senate, The Cathedral, Market Square, Parliament house & City hall. Kemudian diantar menuju hotel untuk beristirahat. (Makan Malam)

Akomodasi: Holiday Inn Helsinki City Centre Hotel atau setaraf

Hari 03: 23 DEC HELSINKI – ROVANIEMI AY 421 / 07.30 – 08.50

Setelah makan pagi, dengan menggunakan pesawat udara menuju ke kota Rovaniemi.

Setibanya Anda akan diantar mengunjungi Ranua Zoo, dimana anda dapat melihat fauna antartika seperti beruang kutub, Wolverines, berang-berang kutub. Kemudian Anda akan diajak untuk menyebrangi batas lingkaran kutub utara dimana Anda akan mendapatkan sertifikat sebagai bukti telah menyebrangi batas dan masuk ke dalam lingkaran kutub utara (Arctic Circle).

(Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi : Lapland Sky Ounasvaara Hotel atau setaraf

Hari 04: 24 DEC ROVANIEMI

Setelah makan pagi, Kemudian anda akan diantar untuk mengunjungi SANTA CLAUS VILLAGE dimana Anda melihat dari dekat kantor pos dan ruang kerja Santa Claus atau dapat berbelanja souvenir. Tak lupa Anda akan mengunjungi Reindeer farm yang terkenal akan peternakan Rusa kutub serta menikmati berkendara dengan Snowmobile. Di sini lah Anda berkesempatan untuk menyaksikan salah satu fenomena alam Aurora Borealis jika cuaca memungkinkan. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Note : Aurora Borealis adalah fenomena alam dimana ATS tidak bisa menjamin bisa melihat, karena tergantung dari situasi dan kondisi serta keadaan alam setempat.

Hari 05: 25 DEC ROVANIEMI – SARRISELKA

Setelah makan pagi, perjalanan dilanjutkan menuju SARRISELKA, disini Anda berkesempatan untuk mencoba Husky dog ride / kereta luncur yang didorong oleh anjing Husky, kemudian Anda akan di ajak mengunjungi Ice Hotel (hotel yang terbuat dari es) dan didalamnya terdapat Ice Pool, Snow Chapel, Igloos, Galerry serta Ice Bar yang luar biasa menarik. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Holiday Club Saariselka Hotel setaraf.

Hari 06: 26 DEC SARRISELKA – ROVANIEMI – HELSINKI AY 430 / 18.10 – 19.25

Pagi ini dengan menggunakan bus wisata kembali menuju Rovaniemi dan dengan menggunakan pesawat udara melanjutkan perjalanan menuju Helsinki. Setibanya Anda akan diantar ke hotel untuk beristirahat. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Holiday Inn Helsinki City Centre Hotel atau setaraf.

Hari 07: 27 DEC HELSINKI – TALLIN (Estonia)

Hari ini setelah makan pagi, bersiap-siap untuk melanjutkan perjalanan dengan dengan menggunakan kapal ferry menuju negara Estonia dengan kota tujuan Tallin. Setibanya Anda akan diantar menuju hotel untuk beristirahat. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Hotel atau setaraf.

Hari 08: 28 DEC TALLIN

Tour hari ini akan dimulai dengan mengunjungi di kota tua Tallinn yang terdaftar sebagai warisan budaya UNESCO. City tour akan dimulai dengan melewati Kadriorg Park dan Istana Barok Peter the Great dari abad ke 18, biara St. Bridget di area Pirita, dan Song Festival Ground. Perjalanan akan dilanjutkan dengan walking tour untuk menikmati pemandangan di tengah kota Tallinn. Nikmati pengalaman santap siang di kota tua Tallinn. Setelah makan siang, perjalanan akan dilanjutkan dengan bus tour menuju museum terbuka Rocca al Mare yang menampilkan koleksi bersejarah dari abad ke 18 & 19 dari Estonia. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Hari 09: 29 DEC TALLIN – HELSINKI – PORVOO - HELSINKI

Hari ini dengan menggunakan kapal ferry kembali menuju Helsinki. Setibanya Anda akan diajak untuk berorientasi mengunjungi Gereja Tempelliauko, Lapangan Senat, The Cathedral, Market Square, Parliament House, City Hall, Market Square dan Sibelius Monument. (Makan Pagi, Makan Malam)

Akomodasi : Holiday Inn Ruoholahti hotel atau setaraf.

Hari 10: 30 DEC HELSINKI – PARIS (France) AY 879 / 08.40 – 11.30

Hari ini setelah makan pagi, bersiap-siap untuk melanjutkan perjalanan dengan meninggalkan negara Finlandia dan terbang menuju kota Paris yang megah. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Mercure Velizy Hotel atau setaraf.

Hari 11: 31 DEC PARIS

Berkeliling di pusat kota mode – PARIS, dengan melewati gerbang kemenangan Arc de Triomphe, jalanan megah Champs de Elysées, Place De La Concorde, Des Invalides dan mengunjungi dari dekat lambang kota Paris yaitu Eiffel Tower sampai dengan lantai kedua dimana Anda dapat melihat panorama seluruh kota. (Bila Eiffel Tower Fully Booked/Renovasi, maka akan di ganti ke Montparnasse Tower). Dan Anda dapat berkesempatan untuk berbelanja di Kota Mode ini, seperti di toko bebas pajak, Galeries Lafayette dll. (Makan Pagi, Makan Malam)

Hari 12:01 JAN PARIS – FRANKFURT LH 1035 / 14.20 – 15.35

FRANKFURT – JAKARTA LH 782 / 22.05 – 19.10+1

Hari ini penerbangan kembali ke Tanah Air. (Makan Pagi)
Akomodasi : Dalam pesawat.

Hari 13: 02 JAN TIBA DI JAKARTA
Hari ini Anda tiba di Jakarta.

BIAYA TOUR DALAM US DOLLAR

Keberangkatan Airlines

Dewasa Twin Sharing/Triple (dgn extra bed)

DEC : 21 LH+AY \$ 4698

Proses Visa Schengen Multiple diperlukan 30 hari kerja.

BIAYA TAMBAHAN:

01. Single Supplement : \$ 750/orang

02. Airport Tax Internasional & Fuel Surcharge : \$ 760 per orang (harga tax dapat berubah setiap saat tanpa pemberitahuan).

03. Airport Tax Jakarta Rp. 150.000,- per orang.

04. Tipping yang diwajibkan untuk Tour Leader Euro 3/orang/hari, Local Guide Euro 2/orang/hari & Driver Euro 2/orang/hari.